

Le président bolivien lance un appel à relancer les révolutions sociales



La Paz, 24 mai, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a appelé les gouvernements socialistes en Amérique Latine à relancer les révolutions démocratiques dans le but de lutter contre les stratégies mises en place par l'empire pour contrôler la région.

Au cours d'une interview, le président bolivien a expliqué que plusieurs pays de la région font face à une bataille contre les manœuvres impériales basées sur des campagnes de discrédit et de déstabilisation.

Le président vénézuélien, Nicolás Maduro a lancé un avertissement récemment sur la mise en marche d'un nouveau plan condor contre les gouvernements progressistes en Amérique Latine et dans les Caraïbes.



Radio Habana Cuba